



Que cese violencia: oposición

En Cámara de Diputados hubo llamados por separado a Morena para que cese su campaña de "traidores a la patria" a los grupos parlamentarios del PAN, PRI, PRD.

La diputación panista exigió al gobierno investigar los casos de violencia política que afrontaron en las últimas horas sus representados en sus casas de atención, particularmente en Guanajuato.

El coordinador del PAN en San Lázaro, Jorge Romero, llamó al partido en el poder a ponerle fin a lo que denominó "campaña de odio" hacia los mexicanos que piensan de manera diferente.

"Para erradicar la violencia en el país, el gobierno debe ser el primero en poner el ejemplo", expuso el diputado panista.

En tanto, la bancada del PRI manifestó a través de un comunicado que "la discusión de la reforma eléctrica ya pasó y es momento



La discusión de la reforma eléctrica ya pasó y es momento de seguir con el trabajo legislativo."

DIPUTADOS DEL PRI
COMUNICADO

de seguir con el trabajo legislativo que requieren los mexicanos, sin confundir libertad de expresión con violencia política".

Los diputados encabezados por Rubén Moreira Valdés y a los que pertenece el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, convocaron a sus compañeros a ser ejemplo de educación.

"Dejemos fuera del salón de sesiones de la Cámara de Diputados los descalificativos, porque la falta de argumentos sólo demuestra incompetencia", se expuso en el comunicado.

"Hacemos un llamado a los diputados federales de Morena y sus aliados a respetar el recinto parlamentario de San Lázaro y lo que éste representa, a conducirse de manera civilizada y sin recurrir a la violencia política a la hora del debate", plantearon los priistas.

En el comunicado, la diputación del PRI dijo reprobar "las ofensas que en las últimas sesiones han rebasado los límites que la ciudadanía puede esperar de quien los representa".

En referencia a la descalificación que la morenista Andrea Chávez hizo del priista Adán Augusto Gómez Villanueva en la sesión del martes, en el texto se indica que "las mujeres, los adultos mayores y cada uno de los que ocupamos una curul merecemos ser respetados y tenemos el deber de analizar, debatir y expresarnos con ética y profesionalismo".

— Ivonne Melgar y Ximena Mejía